

Rapport d'activité et Bilan sportif 2015

Rétro 2015 : Une année pour aller plus haut !

24 et 25 Janvier : C'est un weekend end qui restera dans l'histoire du club ! Nos 8 jeunes avaient un rendez-vous crucial en vue de la montée en Top Jeune l'objectif de la saison. Deux matchs à Lons le Saunier contre Nancy et Metz qui étaient un vrai test pour notre équipe. Après avoir tout d'abord Samedi obtenu la victoire contre Nancy Stanislas 2 au bout d'un match très serré et pleins de rebondissements, nos jeunes ont obtenu un probant succès dimanche matin contre Metz.

07 et 09 Février : Difficile de trouver des qualificatifs pour décrire la performance de nos jeunes aux championnats de Ligue qui se sont déroulés au Château de Lacroix Laval. Avec 5 titres de champions, 5 de vice-champions et une troisième places nos jeunes ont obtenu un résultat extraordinaire. C'est un total de 13 qualifiés Corbasiens qui iront représenter notre club aux prochains championnats de France jeunes à Pau du 26 Avril au 3 Mai. L'Échecs Club de Corbas se maintient pour la deuxième année consécutive à la première place des clubs de la ligue du Lyonnais.



28 Février : Anne Pokee Championne de Ligue du Lyonnais de parties rapide. Corbas avait envoyé 3 représentantes pour la compétition, podium 100% Corbasien au final avec le titre pour Anne devant Fiora et Salomé. Anne est qualifiée pour la phase nationale du trophée Roza Lallemand programmée en Bretagne.

8 Mars : La Xavière Vénissieux est devenue Championne académique des Lycées. Un titre de plus pour notre club avec ce titre de championne académique des Lycées. C'est aussi une première, nous avons déjà remporté une fois le titre des collèges mais jamais celui des Lycées. Côté Collège c'est

l'établissement Lyonnais de Pierre Termier qui remporte le titre cette année avec Pauline.



05 Avril : Corbas en terminant deuxième de la poule est de National 2 jeunes accède au top jeune, le plus haut niveau national ! Nancy qui a déjà une équipe en top jeune ne pouvant pas monter c'est donc nous qui sommes promus. Corbas fera donc partie en 2015-2016 des 16 meilleures équipes françaises et sera la seule équipe de toute la nouvelle région Rhone Alpes Auvergne à ce niveau ! C'est un exploit pour notre petit club qui a su années après années construire une équipe qui a gravi tous les échelons.

11 et 12 Avril : Interclubs adultes Corbas gagne son maintien en N1. Quelle saison les amis, quelle saison ! Nous terminons 6ème sur 12 équipes avec 5 Victoires 1 nul et 5 défaites, notre équipe 100% amateurs a su se serrer les coudes et, avec l'apport de Anne et de nos jeunes, a su gratter des points quand il fallait le faire. On s'installe en N1 c'est merveilleux !



26 Avril au 3 Mai 2015 : Championnats de France jeunes en demi teinte, on doit avouer que ces championnats n'ont pas été tout à fait au niveau où on l'espérait. C'est vrai que depuis quelques mois on est habitué aux très très bonnes nouvelles

avec 27,5 pts et une 29eme place au classement des clubs on fait moins bien que l'an passé. On reste toutefois le premier club de la ligue. Les championnats de France c'est l'élite nationale, pour figurer il faut être au top et ne rien laisser au hasard. Mais nous sommes très fiers ce soir de nos 16 joueurs ! Coté satisfaction Nicolas avec 6pts et une belle 11eme place confirme sa forme du moment et ses progrès, il sera bien au-dessus de 2000 élo au premier juin c'est mérité ! Salomé avec 6pts et une belle 13eme place a montré de très belles choses.

9 et 10 Mai : La Nationale 1 Féminine groupe Est était à Corbas ! Le haut niveau était à Corbas ce week end, nous avons la chance de pouvoir nous mesurer aux meilleurs clubs de l'Est. C'était déjà beau d'être là, malheureusement on n'était pas suffisamment armé pour rivaliser, c'est le sport. Nos filles ont fait le maximum en terminant par une victoire contre Huningue, mais c'était insuffisant pour sauver notre place en N1F. En terminant 7ème de la poule nous sommes donc rétrogradés en N2F la saison prochaine.



30 et 31 Mai : Finale nationale des Lycées - Chateaudun : Guillaume, Valentin, Fiora et Thomas, du Lycée La Xavière Venissieux sont allés avec Véro à la finale des lycées. Belle 9eme place au classement final. Pour une première c'est bien, bravo à nos 4 jeunes, on revient l'an prochain pour le podium ! Coté Collège Pauline et le collège [Pierre Termier](#) termine 5ème de la phase Nationale.

31 Mai : Quelles fête pour notre 11ème tournoi jeunes : 122 joueurs étaient présents ! Merci encore à tous de votre fidélité ! Victoire de Ivan Mestrallet de Villeurbanne devant Nicolas et Mathis Sabatier d'Annecy qui prend une très belle troisième place. La fête est complétée par la victoire dans le classement général du circuit jeunes de Nicolas pour la deuxième années consécutive.



13 Juin : Challenge Scolaire 2015. C'est finalement 28 écoliers et collégiens qui sont venus participer au challenge scolaire à Mions. La date tardive et le grand nombre de manifestations organisées ce week end n'ont pas aidé à une participation massive. Mais qu'importe la fête a été belle. **Coté Ecole**, c'est l'école **Joseph Sibuet de Mions** (Notre photo) qui remporte le challenge devant l'école **Jeanne d'Arc de Genas**. En individuel Artemiy LYSENKO de Villeurbanne remporte le challenge devant Mathis TRABET de Genas et Axel FERREINT-ROSELLI de Mions. **Coté Collège**, c'est la **Xavière**

Chaponnay qui décroche le titre devant **René Cassin de Corbas**



8 Juillet : Jean Luc Agier nous a quitté aujourd'hui beaucoup trop jeune. Nnous avons perdu un ami, un supporter, et un peu de l'âme de notre club. Jean Luc était l'un des fondateurs du club membre de la première équipe en 1999. On ne l'oubliera jamais. On pense également tres fort en cette fin d'année à Ange et à Michel.

6 Septembre : Il y avait beaucoup de monde ce Dimanche à la salle de fêtes, et pourtant le tournoi est resté très relevé 17 joueurs avaient un élo au dessus de 2000, les passionnés étaient au rendez vous de la rentrée cette année. Vous étiez donc 96 cet après midi à la salle des fêtes de Corbas ! Merci à tous de votre participation !Victoire du maitre international **Cyril MARZOLO** devant un autre maitre international **Yohan BENITAH** et **Marc FISCHER**. **Laurent** termine premier Corbasien 8ème devant le néo Corbasien **Willis** 12ème, et **Abdesalem** qui termine lui 14ème !



17 au 18 Octobre : Le Championnat du Rhone Jeunes 2015 manuellement organisé par nos amis de la Tour de Salvagny et du Caissa Crazy Chess Club ont confirmé notre position de leader dans le Rhone pour la cinquième année consécutive devant Ste Foy et Oullins! C'est dans cette continuité que nous devons puiser ce soir notre satisfaction. Mais aussi dans la densité qualitative de nos résultats. Avec 5 titres de Champions, 3 de Vice Champions et surtout 21 qualifiés à la ligue (sur 27 possible, soit 78%) c'est pour notre club le deuxième meilleur résultat de son histoire,

apres [l'édition 2014](#) qui restera exceptionnelle.

Du 24 au 31 Octobre ont eu lieu les opens du Cap d'Agde, le plus gros tournoi d'échecs de France, comme chaque année quelque 800 participants sont attendus ! Le club avait décidé cette année d'envoyer 13 jeunes du club participer aux opens. Une semaine de stage 100% echecs et une vrai reussite ou un groupe s'est constitué.



29 et 30 Novembre : C'est un weekend end qui comptera et qui restera dans l'histoire du club ! Quel week end, que de souvenirs ! Pour la première fois Corbas est dans la cours des grands et participe au top jeunes par équipe. Il n'a manqué que tres peu de choses pour obtenir un resultat positif mais qu'importe les souvenirs resteront.

19 au 21 Décembre : Le top jeune est à Corbas ! 3 jours de compétitions intenses qui ont permis à nos jeunes de se mesurer aux meilleurs ! Bien entendu on esperait un meilleur resultat, mais

le dernier nul contre Monaco, tres prometteur a fait naitre des espoirs, et, qui sait, peut etre des resultats futurs positifs en poule basse. Il nous reste 5 mois pour travailler et pour etre au top à la pentecote! Il nous faudra laisser 4 équipes derriere nous. On sait depuis le départ que le maintien se jouera à la dernière journée alors on continue le plan prévu. Encore merci à tous les bénévoles qui ont fait de ces trois jours une reussite et bravo à coach Matthieu qui porte cette équipe à bout de bras ! Allez Corbas !



20 au 23 Décembre : Open international féminin de Corbas : Quel tournoi cette année avec les trois favorites à égalité de points avec 6/7 à l'issue des 7 rondes. Victoire finale au départage dans notre 7ème édition de la maitre Lituaniennne vainqueur il y a deux ans **Deimante DAULYTE** devant la maitre féminine Arméniennne **Siranush ANDRIASIAN**. La maitre international française **Sophie MILLET** complète le podium ! **Anne POKEE** de Corbas avec 5/7 pts termine 4ème et empoche le titre de Championne du Rhone d'échecs toutes catégories ! Dans l'open

Fide mixte victoire de **Simon BARRET** d'Avignon réalise la passe de deux, devant Karim CHINOUNE de Villeurbanne et le Corbasien **Benjamin CAU!**